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Oggi 19-11-2016 alle ore 10:00 ed ed in prosieguo nella sala delle adunanze della sede 

comunale, si e’ riunito il Consiglio Comunale in seduta Pubblica di Prima convocazione. 

 

Presiede la seduta la Sig. Frenos Francesco nella sua qualità di PRESIDENTE. 

Fatto l’appello nominale risultano presenti ed assenti: 

 

Dei Signori Consiglieri assegnati a questo Comune e in carica:  

 

Bernardini Daniele P Rossi Mauro P 

Caporali Matteo P Vignoli Laura P 

Nassini Francesca P Neri Laura P 

Vagnoli Filippo P Pennisi Pietro Salvatore A 

Paperini Mara P Volpi Paolo P 

Conticini Luca P Mazzetti Daniela A 

Nassini Renato P Ferrini Sabrina P 

Frenos Francesco P Righini Catia P 

Serrotti Martina P   

 

risultano presenti n.  15 e assenti n.   2.  

 

Assessori esterni: 

 

Federico Lorenzoni P 

Segretario comunale incaricato della redazione del verbale il Dott. Liberto Giuseppe assistito 

da Nebbiai Giovanna. 

 

Il Presidente, constatato il numero legale degli intervenuti, invita i presenti alla trattazione 

dell’argomento indicato in oggetto.  

 

ESECUZIONE IMMEDIATA        
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OGGETTO:Comunicazioni, interrogazioni, raccomandazioni, interpellanze, ordini del 

giorno, ecc 

IL CONSIGLIO COMUNALE 

Presidente Frenos:” Prego Righini.” 

Consigliere Righini( Centro Sinistra):” Inizio io, innanzitutto facendo i complimenti, 

almeno una volta, all’Amministrazione per aver portato a termine il progetto quello sull’Aido 

“Una scelta in comune” avendo dimostrato una grossa sensibilità verso il prossimo e verso 

argomenti molto sensibili. Allora, detto questo entro nel merito con una raccomandazione, 

l’avevamo già detto anche altre volte , le convocazione delle commissioni, ora innanzitutto la 

commissione sul bilancio non si sa perché ma non viene più convocata , la commissione 

urbanistica che praticamente è stata convocata dietro sollecitazione della sottoscritta quando 

in base al regolamento sul funzionamento del consiglio comunale dovrebbe essere il 

Presidente della commissione che nelle 24 ore dal ricevimento di avviso della convocazione 

del Consiglio comunale provvede a convocare la commissione , ora soprattutto per le 

minoranze ma penso un po’ per tutto il funzionamento del Consiglio comunale sarebbe bene 

le commissioni farle e mettere anche in condizione tutti i consiglieri di poter partecipare con 

un minimo di cognizione e competenza, che quello che viene fatto nella commissione sia utile 

per il Consiglio, l’ultima volta si è fatto la commissione urbanistica il lunedì mattina , quindi 

neanche 24 ore dal consiglio comunale risulta veramente difficile, io personalmente non so 

nemmeno chi sia il Presidente della commissione urbanistica perché sono arrivata, come ben 

tutti sapete, successivamente quando erano già stati nominati, e in questo modo si mette in 

difficoltà anche gli uffici che anche poi sono responsabili dell’invio delle comunicazioni 

quando poi nessuno gliele predispone e le prepara. Questo per ora.” 

Presidente Frenos:”Sarà mia cura sollecitare i Presidenti a una maggiore celerità nella 

convocazione. Ok. Andiamo avanti.” 

Consigliere Ferrini ( Centro Sinistra):” Io vorrei un’illustrazione da parte vostra per quello 

che è il progetto sull’oratorio a Soci e quindi qual è il progetto iniziale e quale sarà il 

definitivo, attualmente ci sono i lavori credo per la realizzazione della costruzione dello 

stabile e vedo che come è noto a tutti Corso Gramsci è chiuso a Soci , vorrei capire se è una 

chiusura momentanea se con il progetto definitivo sarà una chiusura definitiva e se è previsto 

dall’Amministrazione una realizzazione di un passaggio pedonale per agevolare quello che è 

il transito dei pedoni comunque il passaggio a piedi dei pedoni, se non è previsto noi 

sollecitiamo la realizzazione dello stesso, praticamente perché riporto personalmente e quindi 

direttamente e indirettamente quelle che sono le lamentele di alcuni cittadini a Soci per 

agevolare appunto il passaggio, più che altro.” 

Capogruppo Volpi (Centro Sinistra):”Andiamo avanti con le richieste. Questa è una 

domanda, volevo chiedere come mai ancora non si è provveduto a riparare quella staccionata 

lungo viale Dante, ormai è quest’estate. E’ pronta? Cavolo sono mesi. Come si è sempre visto 

lì oltre che ad essere orrenda e brutta è anche pericolosa per i ragazzi della scuola che sono lì 

vicino. Un’altra cosa che volevo chiedere è questo, abbiamo assistito ad un ulteriore crollo nel 

convento di San Lorenzo oltre la porzione di tetto che è già crollata è crollato anche un 

controsoffitto alla fine probabilmente si assisterà al crollo di tutta la struttura visto che non si 

prendono provvedimenti, per tanto chiedo a questa Amministrazione che si faccia carico 

immediatamente del rifacimento almeno del tetto e degli infissi per cercare di mantenere 

questa struttura che è bene comune e un bene che appartiene a tutti i cittadini; possiamo dare 

anche alcuni suggerimenti per l’utilizzo di questa struttura se chiaramente messa in 

condizione di poter ospitare eventi, potrebbe esserci un centro espositivo un centro di incontri 

una sala conferenza o altre cose che possiamo portare. Capisco che ci sono impegni di spesa 

da affrontare, però credo che questo oltre ad utilizzare in pieno  il bene contribuirebbe anche a 
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rivitalizzare un po’ l’attività del centro storico. Questa è una cosa che mi viene proposta e mi 

viene sollecitata da decine e decine di cittadini che vedono veramente questo bene deperire in 

maniera incredibile. Poi ancora un’altra cosa,  vorrei sapere la situazione della cementeria 

Sacci, a che punto siamo con l’inquinamento che è stato rilevato  se sono emerse nuove cose 

che hanno portato appunto al sequestro di tutta il cementificio; un’altra cosa che riguardava 

forse l’impegno preso con la collega del gruppo che riguardava la fermata dell’autubus al 

Corsalone , al Pollino prima della stazione era stato promesso di metterci un punto luce 

appunto per illuminare perché chiarente la sera e d’inverno specialmente è tutto buio e molto 

pericoloso e per cui si chiedeva di vedere se era possibile sollecitare questo, alla fermata 

autobus. Per ora è tutto.” 

Consigliere Righini ( Centro Sinistra):”Si, io volevo sapere a che punto, cosa è stato 

previsto di fare  per le scuole medie, ora non so se avete letto che l’articolo che è uscito nel 

giornalino del comune che praticamente le aule sono state lasciate nella parte non a norma 

sismica, quando comunque spazi per spostare le aule ci sono, quindi sembra assurdo che non 

venga o sollecitato questo spostamento delle classi perché ci sono veramente le aule delle 

stanze vuote da poter adibire a stanze, anche solo per coprire il periodo transitorio, perché non 

è detto visto che si è fatto un intervento così importante così costoso almeno utilizziamolo al 

massimo, poi quando sarà definito il tutto potranno tornare nei locali adibiti, ora penso , mi 

sembrerebbe anche una cosa da risolvere molto semplicemente, tenendo conto che una volta 

c’era il doppio delle classi in quella scuola, ora sono veramente la metà neanche si può dire 

che non ci sono gli spazi e questo senza andare a cercare spazi ulteriori come quelli che sono 

stati concessi ad associazioni ecc…le aule veramente vi posso assicurare che ci sono spazi 

vuoti per poterle spostare. Un’ultima cosa ma questa è solo su piazza Palagi in particolar 

modo sulla  riqualificazione del parco del centro sociale, ora praticante diciamo così la 

contropartita del taglio degli alberi di piazza Palagi è stata data come si riqualifica il centro 

sociale , la cittadinanza di Bibbiena stazione è un po’ preoccupata perché ha visto perché 

vengono proprio in questi giorni vengono riverniciati i giochi e le attrezzature del parco del 

centro sociale se questa è la riqualificazione  ci sembra un pochino poco, e sono un po’ 

preoccupati quindi se si può capire  anche cos’è previsto se quelli vengono sostituiti o se 

vengono solo appunti riverniciati quando sono ormai insomma da sostituire perchè sono 

ormai marci.” 

Presidente Frenos:” Iniziamo con le risposte.” 

Sindaco:” Allora, prima cosa Ferrini diceva dell’oratorio di Soci, al momento abbiamo la 

progettazione per quanto riguarda la costruzione dell’oratorio  quindi la chiusura della strada 

dovuta al cantiere, quello a cui ti riferisce sono effettivamente delle voci , delle  idee 

probabilmente che ha la Parrocchia, quindi il consiglio parrocchiale di presentare anche un 

progetto  che preveda una sistemazione complessiva che nella loro idea è quello di includere 

anche la strada che è un unico ambiente , ad oggi però non c’è né la progettazione né una 

proposta concreta quindi nell’eventualità che arrivi il progetto chiaramente andrà discusso e 

non soltanto in Comune ma anche con i cittadini, quindi  mi sembra logico che sarà presa una 

decisione che sia condivisa con larga parte, chiaramente non si può avere l’unanimità  

eventualmente con i cittadini in particolare con la zona interessata, però ad oggi non c’è , il 

passaggio pedonale oggi è un problema per il discorso del cantiere si può vedere.” 

Consigliere Ferrini ( Centro Sinistra):” Magari proprio a ridosso della Chiesa, un corridoio 

più che altro anche per le scuole vicine , studi nella zona, lo so che non è centrale però 

comunque le scuole ci devono andare, mi sembra il caso di, comunque il disagio c’è  e lo 

faccio presente , quindi noi chiediamo la possibilità e la fattibilità di realizzarlo.” 

Sindaco:” Poi, ringhiera in via Dante, la ringhiera c’è e  c’è da montarla e francamente si 

sperava di montarla in questa settimana con l’ufficio manutenzione, poi altre emergenze e non 

c’è sta la possibilità , però è pronta io mi auguro anche in settimana prossima venga montata. 
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San Lorenzo, come avete letto c’è stato un intervento dei Vigili del fuoco circa una settimana 

fa perché è stato rilevato comunicato un crollo , io per l’appunto ero presente proprio la sera,il 

sabato sera con i Vigili del fuoco sono andato io insieme al geometra Furieri dell’ufficio 

manutenzioni il crollo non ha interessato le strutture ha interessato un controsoffitto già in 

alcuni punti ci sono dei controsoffitti che ogni tanto ci piove e quindi si appesantiscono e 

vanno , però non sono cedimenti strutturali, il tetto nel suo complesso è in buone condizioni 

perché sopra il controsoffitto c’è un , si vede dove è mancato il controsoffitto ma aveva già 

visto che c’è un tetto addirittura realizzato con delle travi in cemento armato precompresso, 

quindi il tetto anche i Vigili del fuoco l’hanno constatato salvo una piccolo porzione che è 

crollata da già un bel po’ di tempo che è una piccola porzione che è staccato dal tetto 

principale è uno spicchio che collega le due ali, le ali del   fabbricato e quindi su questo 

dovremmo prevedere di intervenire per evitate che continui a piovere in quella parte  però 

è una piccola parte e non interessa il tetto , il chiostro è stato chiaramente ci sono dei puntelli 

da anni, strutturalmente non è che si può intervenire in un chiostro del genere così, è stato 

puntellato nelle parti che poteva avere dei problemi però intervenire sul chiostro non è una 

cosa da niente si va lì e si fa una ristturazioncina è una cosa importante, invece quella 

porzione di tetto può essere anche una questione non pesantissima, però il tetto del convento 

di San Lorenzo nel suo insieme non è un tetto che ha dei problemi statici. Per quanto riguarda 

il punto luce della stazione al Corsalone, è una cosa che abbiamo detto sentito più volte  non 

c’è una linea elettrica che ci arriva probabilmente andrà fatta con un pannello solare trovato in 

qualche modo per garantire l’efficacia di questo punto. Per quanto riguarda le cementeria 

Sacci sapete quanto è stato scritto sui giornali, francamente non vorrei mimetizzare la cosa ma 

c’è stata  una grande visibilità dal punto di vista mediatico, ad oggi le proporzioni di questo 

inquinamento sono tutte da verificare, perché ancora ad oggi le analizzi qualitative della 

particelle di amianto che sono state trovate non è stato fatto, ad oggi è ancora sequestrata la 

zona e quindi in attesa di avere queste ulteriori verifiche, poi magari l’Assessore Lorenzoni 

potrà essere più preciso e specifico a livello tecnico su questo. Quanto riguarda piazza Palagi 

il progetto è conosciuto lo sapete quindi il discorso dei giardini, se sono lì, questo non lo 

sapevo che erano lì a verniciare, ma probabilmente c’è stato un difetto di comunicazione 

perché quei giardini sono fra quelli che sono andati in sponsorizzazione e quindi la ditta Ceg 

ha preso in gestione in sponsorizzazione quell’area è andata lì a fare i primi interventi magari  

non coordinandosi con il resto , tant’è che ci ho parlato io con la Ceg e dicevano che volevano 

cambiare i giochi gli  ho detto aspettate che ora in questo momento ci devono essere i lavori 

dopo di che coordiniamoci tra l’esecuzione della ristrutturazione dei giardini ed eventuali 

nuovi giochi da porre, quindi probabilmente loro sono partiti per le piccole manutenzioni 

senza avere il coordinamento dei lavori di ristrutturazione. Stanno predisponendo una variante 

al progetto per definire anche quello spazio per i cani che nel progetto originale non era 

previsto. Per quanto riguarda le scuole medie anche qui è stata fatta la raccomandazione della 

Righini sono sensate, personalmente devo dire la verità pensavo che già fosse abbastanza 

scontata  la cosa, poi abbiamo fatto un sopralluogo di recente magari Matteo Caporali potrà in 

questo senso essere più preciso anche su questo. Ora lasci a Federico per quanto riguarda la 

Sacci.” 

Assessore Lorenzoni:” In relazione alla Sacci è in corso un tavolo tecnico ovvero 

l’Amministrazione comunale ha convocato le autorità ambientali competenti Arpat, Asl 

presso questa sede perché dalle loro lettere dalle loro ispezioni non appare chiaro cosa deve 

essere svolto, in particolare l’ordinanza comunale che è stata emessa a tutela della salute 

pubblica come ha richiesto l’azienda sanitaria è un ordinanza ovviamente generica perché 

nelle loro richieste non si faceva  specifico riferimento a cosa dovesse essere eliminato, ed 

anche l’ispezione dell’Arpat non aveva trasmesso nemmeno una planimetria con dei 

riferimenti sulle quantità e qualità di amianto che erano state campionate e sulla loro 
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posizione, durante il tavolo tecnico il primo che è stato realizzato svolto qui venerdì passato, 

mi sembra, l’Arpat ci ha fatto, diciamo , metter a verbale agli atti la loro indagine e ci ha 

trasmesso anche seduta stante una planimetria con l’indicazione dei campionamenti, però 

questi campionamenti non stati fatti né in contraddittorio con la proprietà né sono stati fatti a 

livello quantitativo , cioè cosa significa? Che la presenza di amianto in certe strutture in certi 

componenti potrebbe essere perfettamente tollerata dalla norma se è inferiore a certi valori, e 

certi valori nessuno li ha ancora verificati, fra l’altro in quella sede è emerso ed è stato 

evidenziato come nel febbraio 2013 l’Amministrazione provinciale certificò la mancata 

necessità di bonifica alla luce del progetto di investigazione e della rimozione dei rifiuti 

nell’area avvenuto nel 2007 al 2012, e le stesse autorità ambientali competenti Asl  e Arpat 

sostanzialmente con il loro parere presero atto della non presenza di amianto nell’aria quindi 

anche la parte ha segnalato in sede di tavolo tecnico ed ha domandato se questo amianto fosse 

ovviamente pervenuto dall’esterno in questo anni non essendo un’area presidiata o se invece il 

degrado fisico di alcune strutture nel tempo avesse provocato la presenza di questo materiale, 

ovviamente le strutture specialmente le coperture si possono degradare qualora ci sia una 

composizione di amianto nelle loro strutture nelle loro componenti, questo francamente ad 

oggi una risposta chiara le autorità ambientali componenti non è stata data, anche perché i 

prelievi, sono stati fatti 8 prelievi 8 campionature le hanno fatte sostanzialmente su dei cumuli 

di materiali, quindi su elementi oggetti riportati nell’area presenti nell’area, tra l’altro 

contestualmente è stato segnalato che in adiacenza a quest’area c’è un deposito della 

ferroviaria italiana con una copertura di cemento-amianto che mi sembra di vere visto e 

verificato con estrema urgenza i giorni successivi sono stati avviati i lavori di rimozione di 

questi materiali, quindi la presenza  che è stata segnalata in prossimità di questo deposito 

nell’aree esterne poteva essere, in questo caso la presenza di amianto, poteva derivare anche 

da componenti di quella copertura che gli agenti atmosferici avessero trasferito sull’area 

adiacente, in questa fase quindi stiamo ancora aspettando una definizione della indagini 

quantitative per comprendere l’effettiva natura e consistenza dell’inquinamento, a seguito di 

questa, dall’Arpat, a seguito di questa poi in ogni caso contestualmente l’autorità giudiziaria 

deve consentire alla proprietà di accedere all’area che è sottoposta a sequestro, è un po’ un 

paradosso , per poter realizzare quello che lì ordinanza sindacale gli chiede, perché altrimenti 

senza un’autorizzazione dell’autorità giudiziaria la stessa proprietà non può accedere all’area, 

fra l’altro contestualmente l’autorità giudiziaria ha nominato un perito per realizzare un 

accertamento tecnico preventivo, quindi anche le risultanze di quell’accertamento tecnico 

preventivo saranno utili per comprendere la natura dell’inquinamento rilevato e le azioni da 

fare per poterlo rimuovere. Siamo in questa fase dove questi soggetti devono interagire fra di 

loro per individuare la natura la consistenza e l’inquinamento e poi ordinare alla proprietà 

esattamente quello che deve essere fatto tecnicamente per rimuoverlo perché il comunque il 

Sindaco  ha già emesso l’ordinanza , ordinando quindi alla proprietà di dover rimuovere 

questo inquinamento comunque questo rischio per la salute pubblica, poi si dovrà 

perfezionare questa ordinanza sempre secondo il codice dell’ambiente invece per far 

rimuovere eventuali rifiuti presenti nell’area. Però è tutto in divenire quindi c’è questo 

confronto aperto con tutte le autorità affinché si possa risolvere il problema nel più breve 

tempo possibile e prendere coscienza della natura esatta del problema. Su piazza Palagi è 

necessario un approfondimento ora, il piano di recupero …………………urbana che ha 

approvato questo Consiglio comunale, se ne parla una volta per tutte perché molta 

disinformazione, prevede esattamente quelli che sono gli interventi che il committente deve 

realizzare nel parco del centro sociale sono circa 52.000€ di investimenti, investimenti che 

sono suddivisi far vialetti ed arredi quindi parti ludiche , ok? Quindi nel piano che questo 

Consiglio ha approvato sono esattamente quantificati gli investimenti, quindi questi 

investimenti e la realizzazione del progetto è stata approvata dal Consiglio comunale, quindi 
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qualsiasi modifica a questo piano che dovesse essere richiesta, e mi pare di capire è stata 

richiesta successivamente perché se ricordo bene questo piano ha avuto un adozione in questo 

Consiglio comunale numerose pronunce sull’osservazioni pervenute e un’approvazione 

definitiva, quindi mi pare che sia giusto rilevare la competenza consigliare quindi qualsiasi 

modifica che dovrà essere fatta a questo piano credo che debba essere sempre oggetto del 

Consiglio comunale, a meno che non sia una modifica veramente di minimo rilievo che non 

incida su quello che è stato approvato sicuramente non deve incidere sulla parte economica 

quindi tutto quello che verrà dopo, si parlava ad esempio della richiesta di alcuni cittadini di 

realizzare un’area  disposizione per  gli animali e quant’altro c’è la massima disponibilità ma 

se però di varia un atto approvato dal Consiglio comunale e questo evidentemente ha natura 

sostanziale bisogna riapprovare la avariante in questa sede, non è che si può in quattro 

quattr’otto    dire al committente che ha convenzionato una cosa di cambiare quello che deve 

fare, se c’è una natura sostanziale si cambia se invece la variazione dovesse essere di minima 

entità ovviamente l’ufficio competente  ci dirà se potrà essere fatta senza un ulteriore 

passaggio in Consiglio comunale e se c’è chiaramente l’obbligo dal punto di vista 

amministrativo di sottoporre o meno la variazione a questa assemblea. Penso di essere stato 

chiaro.” 

Presidente Frenos:” Completiamo un attimo il discorso delle scuole con Caporali.” 

Assessore Caporali:” Come diceva il Sindaco l’osservazione della Consigliera Righini è 

molto opportuna per quanto riguarda la scuola media di Bibbiena. Noi avevamo in 

programma di fare un incontro con la Preside già da un po’ di mesi poi sia i nostri impegni 

che i suoi hanno posticipato questo incontro che è stato fatto, se non sbaglio 10 giorni fa, 

venerdì scorso, questo perché anche riteniamo giusto ovviamente dare la sicurezza alle 

famiglie, ai ragazzi e quindi abbiamo richiesto direttamente che le porzioni di edificio 

adeguate quindi le porzioni A e C che sono quelle frontali che vediamo anche dalla strada che 

sono state completamente adeguate con un costo di 1.600.000 € debbano essere utilizzate in 

via preferenziale, anche noi abbiamo fatto dei sopralluoghi ed abbiamo constatato che ci sono 

comunque degli spazi, abbiamo preso degli accordi ………………………… direttamente 

anche con l’Assessore Paperini  la Preside ha incaricato la professoressa Mancini per fare 

appunto un punto con loro per quanto riguarda il piano educativo e per spostare le varie classi 

che sono ancora che sono ancora nel blocco B non adeguato , noi comunque questa nostra 

volontà è ancora più confermata dal piano di  opere che abbiamo approvato anche giovedì 

scorso dove abbiamo inserito nel piano anche la realizzazione di 4 aule nel blocco C già 

adeguato dove praticamente non ci sono le aule ma c’è la filarmonica quindi 

l’associazionismo, questo non vuol dire ovviamente dare non dare poi spazi 

all’associazionismo perché poi comunque tutto il blocco B una volta liberato sarà ovviamente 

disponibile, si rende necessario secondo noi perché ci sono delle aule strumentali musica, 

artistica di sostegno, che comunque dovrebbero essere spostate queste nel blocco non 

adeguato chiaro che in via preferenziale sarebbe opportuno avere più ore possibili per i 

ragazzi nella parte adeguata ed attualmente fino a che noi non riusciamo a fare questa  

realizzazione nel piano l’abbiamo inserito e la vogliamo fare nel 2017 verranno comunque poi 

spostate delle aule specifiche nella parte adeguata , quindi poi tutto il blocco B è anche nostra 

volontà poi sempre d’accordo con la scuola con l’istituto comprensivo di sezionarlo da un 

punto di vista anche energetico , quindi sempre di concetto con la scuola, l’impegno è che 

entro la prossima settimana facciamo l’incontro con la Mancini fiduciaria che comunque 

insieme a lei valuteremo quelli che sono i vari spostamenti e che comunque hanno anche un 

costo ma che però è un costo giusto da sostenere quindi lo spostamento delle aule delle 

lavagne e quant’altro .” 

Capogruppo Volpi ( Centro Sinistra):” Soltanto un’altra cosa  per quanto riguarda San 

Lorenzo, abbiamo fatto tanti concorsi anche per Bibbiena, si può istituire un concorso per 
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l’utilizzo della struttura di San Lorenzo e poi in base ai risultati che possono essere utili 

oppure no vedere di chiedere i finanziamenti specifici a livello regionale europeo, ecc…. 

un’altra cosa ancora oltre la pericolosità del tetto ci sono anche gli infissi che sono rotti ci 

sono vetri spaccati e quindi è zona di piccioni quindi magari rifare gli infissi sarà un costo 

eccessivo magari mettere delle protezioni delle reti finche gli animali non possano andare 

dentro credo che sia una cosa fattibile.” 

Vicesindaco Nassini:” Per quanto riguarda il concorso credo a San Lorenzo  è inutile essendo 

un bene vincolato e non solo paesaggisticamente ma anche da un punto di vista monumentale 

non c’è margine di cambiamento per la struttura quello che c’è quello che deve rimanere, 

l’ipotesi sulle destinazioni interne c’è mille ipotesi depositate ed approvate quindi si torna a 

dire più di  una volta abbiamo mandato il progetto quindi aspettiamo l’occasione per poterlo 

magari finanziare, per quanto riguarda il discorso delle finestre degli animali si valuterà.” 

Presidente Frenos:” Ci sono altre domande? O possiamo andare avanti?” 

Sindaco:” Volevo fare , comunicare una cosa di cui si è parlato in questi giorni, che è stato 

oggetto anche della manifestazione di sabato scorso per quanto riguarda l’ospedale quindi i 

servizi sanitari, anche per rendere il Consiglio comunale partecipe e consapevole di quello che 

è stato l’oggetto della firma dei patti territoriali, la firma dei patti è avvenuta in febbraio e 

quindi il primo step è quello che comunque avete modo di conoscere, quel patto firmato nel 

febbraio prevedeva anche una  revisione periodica dell’attuazione dello stesso, quindi la 

chiusura del punto nascita su cui si ribatte di continuo e comunque le cose le attività 

aggiuntive che erano previste nel.” 

Presidente Frenos:” Mi scuso un attimo se l’ho interrotto , mi scusi non possiamo fare 

riprese, il consiglio non può essere ripreso, è scritto nel regolamento, il regolamento del 

Consiglio comunale .La pregherei di spengere la telecamera per favore, se fa una richiesta non 

c’è problema sennò dobbiamo per forza di cose , senza nessun problema però ci vuole una 

richiesta precedente, è un regolamento, semplicemente un regolamento e il regolamento va 

rispettato, certo dopo il Consiglio posso farglielo vedere, Lei lo spenge subito, la invito a 

spengere, dobbiamo chiamare le autorità per farla spengere.” 

Sindaco:” Va bene, io continuo non c’è niente da nascondere, non è problema. Poi risponderà 

di quello che ha fatto. Comunque  volevo informare appunto i patti che sono stati firmati a 

febbraio e prevedevano una serie di cose che e la verifica delle attuazione delle stesse, e 

quindi tra questi prevedevano l’auto medica che è entrata in funzione a luglio  come previsto e 

un’altra serie di cose, la verifica mensile è stata fatta e nell’ultima verifica che è stata fatta è 

stato anche aggiornato il patto, questo anche a seguito di modifiche che sono avvenute nel 

piano regionale, nella creazione delle reti ospedalieri come ad esempio una parte importante 

di questo è la chirurgia dove si è definito la rete chirurgica fra i vari ospedali, è andata sulla 

stampa in particolare il fatto che il dottor Rinnovati che è il primario della nostra chirurgia 

sarebbe andato ad operare a Sansepolcro creando un allarmismo oltretutto ingiustificato, 

perché il dottor Rinnovati andrà si ad operare a Sansepolcro ma nei giorni in cui  non operava 

a Bibbiena ma andava ad operare ad Arezzo, quindi non andrà più ad operare ad Arezzo ma 

andrà ad operare a Sansepolcro, la cosa importante , quindi abbiamo rifatto il punto su questi 

patti, e in questa occasione oltretutto ho ribadito una serie di cose importanti che sono che 

mettono assolutamente in sicurezza l’ospedale stesso, in sicurezza dal pericolo di chiusura si 

paventa la chiusura del pronto soccorso, cioè cose assolutamente che non hanno nessuna base 

su cui si possano appoggiare , o la chiusura della chirurgia anche queste si sono basate in 

particolare su ,magari, qualche problema che c’è stato quest’estate ricordo che tutti gli anni 

nel mese di agosto per 15 giorni le sale operatorie venivano chiuse , questo è avvenuto anche 

quest’anno, in più quest’anno c’è stato anche qualche problema riguardo al reperimento degli 

anestesisti, e questo ha dato qualche motivo in più per dire stanno smantellando,  quindi 

abbiamo rifatto il punto si è ribadito il fatto che la chirurgia di Bibbiena rimarrà il primario il 
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dottor Rinnovati, che avrà la possibilità di svolgere un’attività di chirurgia importante e quindi 

non soltanto piccola chirurgia e quindi a supporto di questo è previsto nel rinnovo del patto 

che abbiamo firmato il 4 novembre anche l’assunzione di 5 ulteriori medici, che sono due 

medici che saranno destinati al reparto di emergenza-urgenza che quindi avranno , copriranno 

la pianta organica di 12 medici dedicata all’emergenza-urgenza, poi l’assunzione di un 

ulteriore chirurgo che andrà a potenziare appunto il reparto di chirurgia che andrà ad 

affiancare al dottor Rinnovati, che come sappiamo fra qualche anno andrà in pensione, quindi 

sarà anche il modo per creare una continuità nell’attività chirurgica e due anestesisti che sono 

quelli che consentiranno comunque e ci assicureranno l’apertura della nostra terapia intensiva, 

ricordo che la terapia intensiva è una parte importante del nostro ospedale, inutile dirlo, però è 

quello che ci differenza anche da altri piccoli ospedali come possono essere quelli di 

Sansepolcro, della Fratta, ma tanti altri ospedali Toscani che sono ospedali di riferimento 

zonale ma non hanno la terapia intensiva, la presenza di una terapia intensiva ci permette di 

fare anche una chirurgia di un certo livello e di una certa importanza, e quindi questo ci 

garantisce insieme  il mantenimento di 4 posti di terapia intensiva e i due di sub intensiva che 

erano già previsti nella creazione della piastra dell’emergenza-urgenza infatti ci saranno 

allestiti due posti di sub intensiva allargando anche gli spazi del pronto soccorso gli spazi di 

osservazione al pronto soccorso dove effettivamente ci sono delle difficoltà proprio di spazi 

fisici, tutto questo è previsto nel patto , quindi ritengo che insieme a tutti i sindaci questa volta 

oltretutto tutti i sindaci in modo concorde abbiamo firmato gli stessi adesso si tratta 

effettivamente di continuare a monitorare, abbiamo previsto con l’Assessore Saccardi di avere 

un monitoraggio anche mensile di tutto questo, e quindi ritengo che gli allarmismi che le 

manifestazioni che si sono verificate nei giorni scorsi creano francamente un allarmismo a 

mio modo di vedere ingiustificato, anche se io non voglio stare qui a difendere l’operato della 

Regione però in modo obbiettivo devo dire quello che è stato fatto e se rispettato a mio avviso 

è un buon lavoro. Ora chiederò alla Segreteria di girare a tutti i consiglieri il testo completo 

del patto. Quello che dici te è il Pav il piano di area vasta che però comunque, i patto 

territoriale firmato il 4 novembre è un documento che mette in evidenzia tutti i dati 

…………………… quindi comunque dei risultati di attività della nostra sanità dell’ospedale 

in particolare di Bibbiena ed in più quello che c’era, schematicamente quello che fino ad ora 

erano le attività svolte e quelle dal patto in poi con gli aggiornamenti, quindi lo farò girare a 

tutti i Consiglieri  di modo che comunque anche nei rapporti con i cittadini è più facile dare 

delle informazioni, è difficile anche contrastare perché è molto facile dire “ chiude 

l’ospedale” con te parole si dà una comunicazione , dire tutto, io vi ho spiegato una parte di 

quello che è il patto, quindi fare questo vuol dire avere tanto tempo a disposizione e spiegarlo, 

se ognuno di noi ha una cognizione di causa su questa cosa probabilmente è più facile 

comunicarlo a tutti i cittadini.” 

Presidente Frenos:” Allora andiamo avanti.” 

 

Si dà atto che degli interventi di cui si fa menzione nel presente verbale, è stata effettuata 

fonoriproduzione su supporto digitale  in formato mp3 custodita agli atti dell'ufficio di 

segreteria comunale in apposito cd e su cartella dedicata del server comunale, così come 

sono stati registrati tutti gli interventi dell'intera seduta consiliare. La trascrizione integrale 

della fonoriproduzione costituisce il separato verbale di seduta che sottoscritto dal 

Presidente del Consiglio Comunale e dal Segretario Generale verrà pubblicato all'Albo 

Pretorio e conservato agli atti a documentazione della seduta e a disposizione dei consiglieri 

e degli aventi titolo. 
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